#### LISLE-SUR-TARN

### Inscriptions pour la fête des associations

Les représentants des associations de la ville sont invités à se retrouver, le dimanche 8 septembre de 9h à 13h sous les couverts de la place Paul Saissac pour la traditionnelle fête des associations. Moment clé de la rentrée, ce temps de partage et d'échange a pour vocation de présenter au public l'ensemble des activités associatives proposées pour la saison à venir. Pour y participer, il convient de s'inscrire auprès de l'office de tourisme (ou par mail :info@tourisme-vignoble-bastides.com) jusqu'au 3 septembre en indiquant vos besoins en matériel (chaises, tables et accès internet).

### **EN BREF**

#### Dimanche, animation sur le marché

Dimanche 18 août sur le marché (le matin au centre-ville) : « Cyril'Anim 81 » (maquillage, ballons, espace coloriage et petits jeux). Animation gratuite proposée par l'association des Forains

#### Les « Allumettes de Pau » : chants au musée

Dimanche 18 août à 17h30 dans la cour du musée Raymond Lafage : spectacle avec les « Allumettes de Pau » (duo craquant qui revisite avec humour la chanson française de Piaf à Nougaro en passant par Aznavour et Gainsbourg), proposé dans le cadre du programme d'animations culturelles de la ville de Lisle-sur-

## Les « soirs d'été » : mercredi, spectacle

Mercredi 21 août à 20h30, place Paul Saissac : spectacle avec Barbar'O'Rhum, organisé par la ville de Lisle-sur-Tarn dans le cadre des « soirs d'été ». Entrée libre.

#### PUYCELSI

# Négligence explosive La plupart des épiceries de petits villages sont dépositaires de

bouteilles de gaz. A Puycelsielles étaient stockées dans un jardin municipal près du clocher. La nouvelle épicerie n'assurantplus ce service, les bouteilles de gaz sont restées stockées au même endroit. Après réclamations, elles ont disparu, un élu affirmant même que le fournisseur était venu les récupérer. Or le hasard d'une promenade a permis de les retrouver sur un terrain communal à l'écart du village.Tryfil et de la communauté d'Agglomération interrogés, se sont déclarés incompétents puisque les bouteilles sont sur un terrain communal. Informée de cette découverte, la mairie de Puycelsi continue à les ignorer. Il est bon de rappeler qu'une bouteille de gaz vide est plus dangereuse qu'une bouteille de gaz pleine. Or ce stock de bouteilles de gaz se trouve dans une zone de chasse et une balle perdue pourrait causer des dégats importants. Des enfants pourraient par jeu manipuler ces bouteilles.

### TÉCOU

## Commémoration à Técou

En vue de la commémoration de la libération de Gaillac et de ses environs, une gerbe sera déposée à Técou, à la stèle F.F.I et F.T.P du secteur sud du Groupe Vendôme, située en bordure de la route départementale n° 964 Gaillac - Graulhet (à hauteur de la cave coopérative).

Cette cérémonie aura lieu le dimanche 18 août à 9 heures, Un stèle du souvenir. [DR] en présence de Gilbert Gineste

président des anciens combattants de Gaillac, assisté de M. Jean Peyssou représentant des anciens combattants de Técou ainsi que la FNACA. Les Técounais sont cordialement invités à assister à ce rassemblement du souvenir.

#### Messe à la chapelle du Nay

Une messe sera célébrée, à l'occasion de la fête patronale, dans la chapelle Saint Barthélemy du Nay, dimanche 25 août, à 10h30. Elle sera suivie du partage du pain bénit. L'apéritif offert par les membres des Amis de Técou permettra de prolonger ce temps de rencontre.

## BRENS

#### Spectacle Cabaret aftendu

L'association génération mouvement de Brens organise un spectacle Cabaret avec la troupe Parisienne «Mirari» le mardi 20 août à l'espace socio culturel, route de Cadalen à Brens. Entrée 10 €, une boisson comprise, renseignements et réservation 05 63 57 36 82

#### 75° anniversaire de la libération de Gaillac

La Commémoration du 75° anniversaire de la Libération de Gaillac et des environs en août 1944 en souvenir des Résistants tombés pour la France aura lieu à Brens le dimanche 18 août. A 9h30 : dépôt de gerbe au camp de Brens (Rendez-vous devant la Stèle) - 10h00: inauguration de la salle Angélita Bettini Del Rio (Musée de l'Abbaye).

#### PUYCELSI

#### **PUYCELSI** en fête

eudi 22 août 21 h 30 : WUT B'EES en concert accueil chez les restaurateurs Vendredi 23 août

17 h : VIDE GRENIERS NOCTURNE Orchestre DOMINGO

Samedi 24 août 14 h : PÉTANQUE en triplettes 19 h 30 : Duo CHOUPA POP Repas Colombo de porc 12€. 22 h 30 : Orchestre TNT

Dimanche 25 août 14h30 : BELOTE en plein air Réservations repas et vide

greniers au 07 52 04 82 00

### LAGRAVE

#### Ordures ménagères

En raison des contraintes liées aux congés annuels et à son effectif réduit, l'entreprise qui assure la collecte sélective, ne pourra pas intervenir le 16 août prochain, le ramassage interviendra le samedi 17 août. Il est recommandé de ne sortir les contenants que le vendredi 16 août au soir.

#### Vide-greniers

Le traditionnel vide-greniers et produits du terroir de Vieux, organisé par la Peyro Lebado, avec ses milliers de visiteurs et une sélection rigoureuse des 130 exposants aura lieu le 18 août. Pour cette 31ème édition, en sus de la très belle église, les visiteurs auront également accès à plusieurs nouveautés dont une Galerie d'Art dans le village et une exposition du sculpteur Henri Hadida. Comme précédemment, de grands parkings ainsi que des points de restauration ont été prévus.

### CADALEN

# Le Saule Cadalénois voyage

Bonne humeur et la chaleur pour les marcheurs



#### Le Saule Cadalénois au plateau de Beilles. [DR]

Après la sortie d'un jour dans le Gers le 24 mai, 41 adhérents ont participé à la sortie Ariège du 27 juin. Le plateau de Beilles avec ses magnifiques troupeaux de vaches gasconnes et les explications d'un éleveur des Cabanes a plongé le groupe, dans un coin de nature presque vierge. Après le copieux repas de spécialités ariégeoises, la visite guidée et commentée de

Mirepoix s'est limitée aux coins d'ombre en raison de la canicule, la cathédrale St Maurice par sa relative fraicheur a relancé l'ensemble du groupe vers l'église mystérieuse de Vals, édifiée sur 3 niveaux et qui possède des fresques romanes bien conservées. Une journée très bien remplie. Bientôt, le voyage au Maroc du 5 au 12 octobre procurera de nouvelles sensations aux adhérents participants. En 2020 un super voyage en Bulgarie est prévu du 5 au 12 mai, il reste encore la possibilité de s'inscrire avant le 31 août 2019, si vous êtes intéressé n'hésitez pas, renseignez-vous auprès de Bernard Manens, le secrétaire au 06 83 31 64 46. Ne pas oublier, le 28 août, le pique-nique de rentrée à Sivens, apéro et viande offerts par Le Saule Cadalénois.

### LAGRAVE

# La rentrée se prépare

Les effectifs du groupe scolaire étant en constante augmentation, la création d'un poste d'enseignant supplémentaire est actée pour la prochaine rentrée par les services de l'Education Nationale. Confrontés à cette situation, les élus ont présenté à la communauté d'agglomération, un dossier qui intégrait l'ensemble des aménagements à réaliser pour accueillir les élèves dans de bonnes conditions. Cependant, pris par le temps et par des considérations budgétaires, les responsables de la communauté ont opté pour l'installation d'une structure, que



L'emplacement de la future salle. [M.M.]

chacun souhaite provisoire, L'installation est programmée de type Algéco. Les services techniques municipaux ont, dans l'urgence, aménagé des supports destinés à recevoir le bâtiment. Celui-ci servira, dans un premier temps de lieu de couchage pour les plus petits.

pour les prochains jours. Pendant la livraison, le rue de la Mairie sera interdite à la circulation des véhicules, une déviation sera mise en place par la rue de La Carieuroulette qui sera en double sens.

# Dissimulation des réseaux

#### Enfouissement des réseaux électriques aériens et rénovation de l'éclairage public.

La route départementale 16 qui mène au village présentera bientôt un nouveau visage au niveau du hameau de Pégazou. En cours depuis plusieurs semaines, les travaux de réfection de la route départementale 16 au niveau de la cave de Técou s'achèveront à l'automne 2019. Le Syndicat Départemental d'Energie du Tarn estime à 138 000 euros la somme nécessaire pour enfouir plus de 600 mètres de câbles basse tension et déposer les lignes électriques aériennes et les onze poteaux visibles aujourd'hui lorsque l'on traverse le hameau de Pégazou. Avant la dépose de ces éléments, tous les abonnés des parcelles environnantes seront raccordés au nouveau ré-



Tous les abonnés seront raccordés au nouveau réseau. [DR]

seau. En parallèle, des travaux d'enfouissement des réseaux de télécommunication sont également menés afin de permettre aux opérateurs de disposer du génie civil nécessaire (regards, chambres de tirage) pour installer le nouveau réseau télécom et la fibre optique sur ce périmètre de la commune. Côté éclairage public, le Syndicat d'énergie du Tarn mobilisera la somme de 11 600 euros (hors taxes), dont 9

300 euros seront pris en charge par la commune, pour rénover intégralement le réseau de cette artère. De nouveaux candélabres seront installés à la place des lampadaires aujourd'hui disposés sur les poteaux électriques. Ce matériel moderne d'éclairage LED basse consommation dernière génération permettra à la commune de Técou de réaliser des économies sur la consommation d'électricité.